

08/03/2018

Coyhaique: Fiscalía y Carabineros logran detención y prisión preventiva de 5 imputados por tráfico de drogas

Como parte de un trabajo investigativo conjunto entre Carabineros del OS-7 y la Fiscalía Local de Coyhaique, se logró la detención y prisión preventiva de 5 personas involucradas en el tráfico de 3 kilos 785 gramos de marihuana prensada y un kilo 50 gramos de clorhidrato de cocaína, alucinógeno avaluado en cerca de 100 millones de pesos.



El fiscal adjunto jefe de Coyhaique, Luis González Aracena, mencionó hoy que se trata de “una investigación de larga data de la unidad especializada de Carabineros de Chile, el OS-7, desarrollada con técnicas investigativas de la ley 20.000”. Esta investigación añadió el fiscal, determinó el “envío de droga a la región, por lo cual se efectuaron todas las diligencias investigativas que faculta la ley, para determinar las fechas y persona que enviaba la droga y quien la recibía”.

DESDE LA CÁRCEL

Respecto de este último punto, el fiscal González explicó que “hay vinculación a personas que se encuentran privadas de libertad en el Centro de Cumplimiento Penitenciario de Coyhaique”, dos de los cuales también fueron formalizados hoy.

Los imputados en esta causa fueron identificados como Francisco Javier Cortés (27) y Jorge Ruperto Ávila Rifo (53), quienes ya permanecían detenidos en el Complejo Penitenciario de Coyhaique por otras causas de drogas, a quienes se suma Víctor Hugo Coli Coli (29), Jorge Andrés Montecinos Barría (37) y Patricio Arturo Zumelzu Mañao (40), todos oriundos de Coyhaique y Puerto Aysén.

La audiencia de formalización de la investigación se efectuó durante cerca de 3 horas en el Juzgado de Garantía de Coyhaique, a la que concurrieron el fiscal González y el abogado asistente José Luis Palominos. El plazo para el término de las diligencias fue fijado en 120 días plazo por la jueza Cecilia Urbina Pinto.